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BERICHTE - RAPPORTS

Protokoll

der 95. Generalversammlung der Schweizeri¬
schen Numismatischen Gesellschaft

vom 25726. September 1976 im Musée d'Art
et d'Histoire in Neuenburg

Es sind 45 Mitglieder und Gäste anwesend.

Procès-verbal

de la 95'' assemblée générale
de la Société suisse de numismatique.

les 25/26 septembre 1976, au Musée d'Art
et d'Histoire, à Neuchàtel

45 membres et invités y participent.

Vorsitz:
Dr. Hans-Ulrich Geiger. Präsident

Ab 14.00 Uhr bot sich die Gelegenheit, das
Musée d'Art et d'Histoire zu besichtigen. Um
14.30 Uhr hielt Madame de Rougemont einen
kurzen Vortrag über die Herrscher von
Neuenburg und ihre Münzprägungen vom
11. bis 17. Jahrhundert, als Einführung zu
der mit viel Geschick und Sachkenntnis
gestalteten Ausstellung «Monnaies et Médailles
des Orléans-Longueville, Princes de Neuchàtel.

1543-1707»». Die Ausstellung bot auf kleinem

Raum in gediegener Art einen anschaulichen

Querschnitt der Münz- und Medaillenprägungen

der Fürsten von Neuenburg aus
dem Hause Orléans-Longueville. Neben
allseits bekannten Kleinmünzen konnten Gold-
und Silberstücke bewundert werden, die die
meisten Münzsammler nur vom Hörensagen
kennen. Verschiedene Münzstempel bereichern

die Schau, darunter die eindrücklichen
Walzenstempel der Taler Heinrichs II. aus
dem Jahr 1632.

Um 16.00 Uhr eröffnet der Vorsitzende die
Versammlung im Saal des Museums und
begrüßt den Gastgeber. Herrn Jelmini, Direktor
der historischen Abteilung des Museums, und
die Gäste aus dem Ausland.

Administrativer Teil
Protokoll: Das im Februar 1976 im Heft

101 der Schweizer Münzblätter veröffentlichte
Protokoll der 94. Generalversammlung wird
von den Mitgliedern einstimmig gutgeheißen.

Jahresbericht des Präsidenten

Mitgliederbestand: Der Mitgliederbestand
ist im Berichtsjahr um 14 auf 795 angestiegen.

76 Neueintritten stehen 26 Austritte. 31
Streichungen wegen Zahlungsversäumnis
und 5 Todesfälle gegenüber. Nach wie vor
muß die Werbung neuer Mitglieder intensiv
betrieben werden.

Von den fünf Toten seien besonders
erwähnt: Ehrenmitglied Kurt Jäger aus Stuttgart.

Dr. Walter Stoecklin aus Amriswil und
Ferdinand Niederberger. alt Staatsarchivar in
Stans.

Présidence:

Hans-Ulrich Geiger, président
Dès 14 h. 00, les participants ont pu visiter

le Musée d'Art et d'Histoire. A 14 h. 30. Mme
de Rougemont a fait un bref exposé sur les
Seigneurs de Neuchàtel et leurs frappes du
111' au 178 siècle, comme introduction à
l'exposition «Monnaies et Médailles des Orléans-
Longueville. Princes de Neuchàtel. 1543 à
1707». judicieusement aménagée. A côté de
monnaies bien connues, on put admirer des
pièces beaucoup plus rares. L'exposition est
complétée par des coins monétaires, notamment

le coin cylindrique de l'écu de Henri IL
de 1632.

A 16 h. 00 le président ouvrit l'assemblée
dans une des salles du Musée et salua notre
hôte. M. Jelmini. directeur de la Section
historique du Musée. Il salua également de
nombreux participants venus de l'étranger.

Partie administrative

Procès-verbal: Celui de la 94? assemblée
de 1975 a été imprimé dans le n<> 101 de la
Gazette, paru en février 1976. Il est approuvé.

Rapport du président
Etat des membres: Durant l'année, notre

effectif a augmenté de 14 unités, il est
actuellement de 795 membres. Nous avons enregistré

76 adhésions. 26 démissions et 5 décès.
31 membres ont dû être radiés pour non-
paiement de la cotisation. Il nous faut
inlassablement penser au recrutement. Parmi les
décès, signalons notre membre d'honneur
Kurt Jäger, de Stuttgart, Dr Walter Stoecklin.
d'Amriswil et Ferdinand Niederberger. archiviste

à Stans, tous membres fidèles.

Publications: Le volume 54 de la Revue a

paru à fin 1975. riche d'importants articles.
Le volume 55 devrait sortir encore avant la
fin de 1976.

Les n»» 100 à 103 de la Gazette ont été
distribués. Le n > 104 est à l'impression.

Le prestige de notre société à l'étranger
est dû au niveau élevé de nos deux séries de
publications, qui paraissent régulièrement
grâce à la vigilance de leurs rédacteurs. MM.
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Publikationen: Band 54 der Rundschau mit
wichtigen Aufsätzen ist Ende des vergangenen

Jahres erschienen. Band 55 sollte noch
Ende dieses Jahres herauskommen.

Von den Münzblättern sind die Nummern
100-103 an die Mitglieder verteilt worden.
104 ist im Druck.

Das Ansehen unserer Gesellschaft im Ausland

beruht auf dem hohen Niveau unserer
beiden Zeitschriften, die durch den
unermüdlichen Einsatz unserer Redaktoren, Dr.
Leo Mildenberg und Dr. Balâzs Kapossy.
regelmäßig erschienen sind. Ihnen gilt unser
herzlicher Dank.

Für die Reihe «Typos» ist ein Manuskript
von Andreas Furtwängler über «La trouvaille
d'Auriol» eingetroffen. In der Serie der
Münzkataloge können wir im Augenblick
nichts vorlegen, hoffen aber die Reihe bei
Gelegenheit fortsetzen zu können.

Eine unabhängige Überprüfung der Rechnung

der letzten Rundschau hat ergeben, daß
diese den üblichen Normen entspricht. Der
Vorstand bemüht sich, mit den Mitteln
haushälterisch umzugehen, aber soweit möglich
nicht auf Kosten der Qualität.

Finanzen: Die Jahresrechnung 1975 weist
bei Fr. 78 000.- Einnahmen und Fr. 86 000.-
Ausgaben ein Defizit von Fr. 12 000.- auf. Es
resultiert aus einem Fehlbetrag des letzten
Jahres und den hohen Druckkosten von
Fr. 80 000.-. Für das laufende Jahr rechnen
wir mit einer Reduktion des Fehlbetrages auf
Fr. 5000.-. Der Verkauf unserer Schriften hat
den Betrag von Fr. 8750- eingebracht.

Das Legat von Jacob Hirsch, ehemals
Münzhändler in Genf, durften wir nach dem
Ableben seines Freundes, dem die Nutznießung

zustand, in Empfang nehmen. Den
Intentionen von Jacob Hirsch entsprechend,
soll das Legat als Grundstock zu einem
Publikationsfonds dienen, der bereits durch
Beiträge einiger Mitglieder geäufnet werden
konnte. Der Publikationsfonds wird nach
einem eigenen Reglement von einem vom
Vorstand gewählten Kuratorium verwaltet.
Das Reglement wurde vom Vorstand bereits
provisorisch in Kraft gesetzt und soll nächstes

Jahr der Generalversammlung vorgelegt
werden. Der Fonds beläuft sich heute total
auf Fr. 172 000.-.

Vorstand: Der Vorstand hat die laufenden
Geschäfte an zwei Sitzungen und auf dem
Korrespondenzweg erledigt. Die Revision der
Statuten ist in Angriff genommen worden,
ein Entwurf soll der nächsten Generalversammlung

vorgelegt werden.
Die Redaktionskommission hat eine Sitzung

abgehalten und ein Merkblatt für Autoren
entworfen.

Der zurückgetretene Bibliothekar Dr. Hans
Häberli ist durch eine Bibliothekarin der
Stadtbibliothek zu ersetzen.

Mildenberg et Kapossy. Qu'ils en soient
sincèrement remerciés.

Pour la série «Typos»» nous avons reçu un
manuscrit de Andreas Furtwängler sur «La
trouvaille d'Auriol». Dans la série des
catalogues de monnaies suisses, nous n'avons
pas de manuscrit pour l'heure; il serait
souhaitable de poursuivre cette série.

Les comptes de la Revue ont été soumis
à une organisation neutre, qui nous a
confirmé qu'ils s'établissaient conformément
aux usages du marché. Le Comité est très
soucieux de poursuivre son activité avec les
moyens dont il dispose, sans pour autant
lésiner sur la qualité.

Finances: Les comptes de 1975 mettent en
évidence des recettes de fr. 78 000- et des

dépenses de fr. 86 000.-, d'où un déficit de
fr. 12 000.-. Ce résultat découle d'un déficit
reporté de l'année précédente et du coût
élevé des publications. Pour l'année en
cours, notre budget prévoit la réduction de
ce déficit de fr. 12 000.- à fr. 5000.-. La vente
de publications a rapporté fr. 8750.-.

Le legs de Jacob Hirsch, ancien marchand
de monnaies, à Genève, a pu nous être
versé, l'usufritier. son ami, étant récemment
décédé. Conformément aux intentions de J.
Hirsch, ce legs doit être constitué en Fonds
des publications, fonds qui a déjà été
augmenté par des contributions de nos membres.
Le Fonds des publications sera administré
selon un règlement séparé, par un petit
Curatorium désigné par le Comité. Un règlement

provisoire a déjà été mis en vigueur.
Il sera soumis à la prochaine assemblée générale.

Ce Fonds présente aujourd'hui un total
de fr. 172 000.-.

Comité: Il s'est réuni deux fois durant
l'année, tout en réglant les affaires courantes
par correspondance. Une révision des statuts
est en cours. Un projet sera soumis à la
prochaine assemblée.

Le Comité de rédaction a tenu une séance
et préparé une notice d'instructions destinée

aux auteurs.
Notre bibliothécaire Dr Hans Häberli

s'étant retiré, il sera remplacé par une
bibliothécaire de la Bibliothèque de la Ville de
Berne.

Congrès 1979: Le Comité d'organisation a
siégé 2 fois, le Sous-comité des finances une
fois. Le programme du Congrès et son budget

ont été établis.
Centenaire de notre société: Le Comité a

chargé Mme Christine Weber-Hug de la
rédaction de l'histoire de notre société.

Société suisse des sciences humaines: Elle
a récemment groupé les sociétés membres en
sections. Notre société fait partie d'une
section avec la Société suisse de préhistoire.
l'Association des amis de l'antiquité clas-
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Kongreß 1979: Das Organisalionskomitee
für den Internationalen Kongreß 1979 hat
zweimal, das Subkomitee für die Finanzen
einmal getagt. Das Kongreßprogramm konnte
entworfen und ein Budget aufgestellt werden.
Die Firma Sporrong nahm Verhandlungen
wegen einer Medaillenprägung für den Kongreß

mit uns auf. Dadurch soll für die
Kongreßkasse ein sehbarer Zustupf
herausschauen.

Jubiläum: Das Komitee hat in der Berichtszeit

zwar nicht getagt, doch konnte Frau Dr.
Christine Weber-Hug der Auftrag erteilt werden,

die Geschichte unserer Gesellschaft zu
verfassen.

Schweizerische Geisteswissenschaftliche
Gesellschaft: Die SGG hat ihre Mitgliedgesellschaften

neu in Sektionen gegliedert. Unsere
Gesellschaft hat in diesem Zuge zusammen
mit der Schweizerischen Gesellschaft für
Urgeschichte, der Vereinigung der Freunde
antiker Kunst und der Schweizerischen Vereinigung

für Altertumswissenschaften die Sektion

V. Altertumswissenschaften, gebildet.
Unsere Gesellschaft wurde an der Abgeord-
netenversammlung der SGG vom 22. Mai von
unserem Präsidenten durch einen Vortrag
über den Münzfund von Winterthur vorgestellt.

Unser Vizepräsident Prof. Schwarz vertritt

uns in dieser Sektion.

Aktivität unserer Mitglieder: Prof. Cahn
und Dr. Kapossy nahmen am Symposium über
Fundmünzen in Frankfurt teil. Dr. Mildenberg

wurde zu einer Gastvorlesung an die
Harvard University nach Amerika eingeladen.

Me Martin und Prof. Cahn vertraten
unsere Gesellschaft am Symposium über
Imitationen und Fälschungen in Warschau und
Budapest. Mehrere Mitglieder besuchten die
Journées Numismatiques in Grenoble. Unser
Ehrenmitglied Dr. Castelin aus Prag hat den
Katalog der keltischen Münzen im Schweizerischen

Landesmuseum abgeliefert. Er soll im
kommenden Frühjahr erscheinen. Innert
Jahresfrist soll ein Kommentarband folgen.

Jahresrechnung: Die Rechnung 1975 schließt
per 31. Dezember 1975 mit einem Passivsaldo
von Fr. 12 862.21 ab. Herr Fischer verliest
den Revisorenbericht über die an alle
Mitglieder verteilte Rechnung. Dieser wird von
der Versammlung einstimmig genehmigt.

Mitgliederbeitrag: Die vom Vorstand
vorgeschlagene Beibehaltung des Mitgliederbeitrages

von Fr. 80- wird einstimmig
gutgeheißen.

Ersatzwahl in den Vorstand: Für die in der
Universitätsbibliothek Bern verwaltete Bibliothek

unserer Gesellschaft und für den
Verkauf unserer Publikationen wird Fräulein
Ursula Stocker. Gymnasiallehrerin, einstimmig

als Bibliothekarin gewählt.

sique. l'Association des sciences de l'antiquité
(section 5: Science de l'antiquité).

Lors de l'assemblée générale de la Société
suisse des sciences humaines, notre président
a présenté notre discipline au travers de la
trouvaille de Winterthur. Notre vice-président,

le Prof. D. Schwarz, est notre représentant
dans la section 5.

Activité de nos membres: MM. Herbert
Cahn et B. Kapossy ont pris part au Symposium

sur les trouvailles monétaires, à Frankfurt.

M. L. Mildenberg a présenté une
communication à l'Université américaine de
Harvard. MM. C. Martin et H. Cahn ont
représenté notre société au Symposium de
Varsovie et Budapest sur les imitations et
falsifications monétaires. Plusieurs de nos membres
ont participé aux journées numismatiques à

Grenoble. Notre membre d'honneur, K.
Castelin, à Prague, a livré son manuscrit sur les
monnaies celtiques du Musée national suisse.
Ce premier volume paraîtra prochainement
et. dans le délai d'une année, un volume de
commentaires.

Comptes annuels: Les comptes arrêtés au
31 décembre 1976 présentent un déficit de
fr. 12 862.21. Le rapport de vérification est
lu par M. Fischer. Les comptes ont été distribués

aux participants. L'assemblée les ratifie.

Cotisation: Sur proposition du Comité, la
cotisation annuelle est maintenue à fr. 80.-.

Eleclion complémentaire au Comité: A
titre de représentant de la Bibliothèque de
la ville de Berne, qui administre notre
bibliothèque, Mlle Ursula Stocker, maître secondaire,

est élue comme bibliothécaire.
Election des vérificateurs des comptes: Les

deux vérificateurs Peter Fischer et Hubert
Wassmer sont réélus.

Divers: Le président renseigne l'assemblée
sur l'enquête organisée par le Département
fédéral des finances pour la frappe d'une
pièce de 10 francs. Il regrette qu'à cette occasion

notre société n'ait pas été interpellée.
L'assemblée unanime charge le Comité
d'intervenir dans ce sens auprès du Conseil
fédéral.

Le président relève la qualité scientifique
de nos publications, qui sont très appréciées
à l'étranger et contribuent largement au crédit

de notre société. Le président comprend
le voeu de plusieurs membres, qui aimeraient
que l'on traitât des sujets plus modernes et
actuels. Il rappelle toutefois quelle est la
difficulté d'obtenir des contributions d'un
niveau réellement scientifique.

M. Zanchi propose de réserver la Revue aux
travaux scientifiques et de mieux adapter la
Gazette au niveau des jeunes collectionneurs,
ceci en collaboration avec d'autres publica-
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Wahl der Rechnungsrevisoren: Die beiden
Rechnungsrevisoren, Herr Fischer und Herr
Wassmer, werden einstimmig bestätigt.

Verschiedenes: Der Vorsitzende orientiert
die Versammlung über die Vernehmlassung
des eidgenössischen Finanz- und Zolldepar-
tementes zum Projekt einer 10-Franken-
Münze und gibt seinem Bedauern Ausdruck,
daß unsere Gesellschaft in dieser Angelegenheit

nicht begrüßt wurde. Der Vorstand wird
von der Versammlung einstimmig ermächtigt,
beim Bundesrat in dieser Sache vorstellig zu
werden.

Der Vorsitzende verteidigt die
wissenschaftliche Qualität unserer Publikationen,
die im Ausland sehr geschätzt sind und zum
Ansehen unserer Gesellschaft wesentlich
beitragen. Herr Geiger begreift den Wunsch vieler

Mitglieder, mehr moderne und aktuelle
Themen zu behandeln, weist aber gleichzeitig

auf die Schwierigkeit hin, Beiträge von
wissenschaftlichem Niveau zu erhalten.

Herr Zanchi möchte einzig die Rundschau
für wissenschaftliche Arbeiten reservieren
und die Münzblätter den neuen Sammlern
anpassen und mit anderen modernen
Münzzeitschriften zusammenarbeiten. Herr Cahn
verteidigt die heutige Qualität und Stellung
der Münzblätter und macht dem Redaktor
sein Kompliment. Herr Martin ladet
hauptsächlich die jungen Mitglieder ein, Beiträge
über moderne Numismatik zu liefern und
die Gesellschaft dadurch zu entlasten.

Herr Zanchi regt an. einen Aufruf an die
Mitglieder zu richten, bei der Statutenrevision

aktiv mitzumachen. Der gleiche Votant
möchte der SNG das Patronat über die
wichtigsten Münzbörsen in der Schweiz übertragen

und das angebotene Münzgut unter die
Kontrolle der Gesellschaft stellen. Herr Cahn
erklärt, die SNG sei außerstande, solche
Aufgaben zu übernehmen.

Wissenschaftlicher Teil

Im Anschluß an die Generalversammlung
wurden drei interessante Vorträge gehalten.

Prof. Dr. Louis-Edouard Roulet, Neuenburg:

«Neuchàtel et la paix de Bourgogne
(1475)». Der Referent führte uns in die Zeit
vor der Schlacht bei Murten, deren 500-Jahr-
Feier dieses Jahr begangen wurde. Die politischen

Verhältnisse Frankreichs, Burgunds,
des Reiches und der Eidgenossen wußte der
Redner lebendig zu schildern, er konnte auch
darauf hinweisen, daß mehrfach Entscheidungen

von europäischer Tragweite im
Schloß Neuenburg gefällt wurden.

Herr Ybe van der Wielen, Genf-Zürich,
referierte über «Cn. Pompeius Voluntillus.
Une série du monnayage des Allobroges» und
führte uns damit in das Gebiet südlich von
Genf.

rions. M. H. Cahn plaide en faveur de la
qualité actuelle de notre Gazette et en félicite

le rédacteur.
Me Martin suggère aux jeunes membres de

rédiger des contributions sur la numismatique

moderne, ce qui déchargerait d'autant
notre société et sa rédaction.

M. Zanchi suggère d'adresser un appel aux
membres, les engageant à participer activement

à la révision de nos statuts. Il souhaiterait

en outre que notre société patronne les
principales bourses de numismatiques en
Suisse, de telle manière que nous puissions
exercer un certain contrôle. M. H. Cahn
déclare que notre société n'est pas en mesure
d'assumer de telles tâches.

Partie scientifique

A l'issue de l'assemblée générale, trois
importantes communications ont été présentées:

Le Prof. Louis-Edouard Roulet, de Neuchàtel:
«Neuchàtel et la paix de Bourgogne

(1475)». Le conférencier nous entretint de
l'époque de la Bataille du Morat, dont le
5001' anniversaire vient d'être fêté. Il nous
décrit avec science la situation politique de
la France, de la Bourgogne, de l'Empire et
des cantons; il rappelle que plusieurs
décisions d'une importance européenne ont été
prises au Château de Neuchàtel.

M. Ybe van der Wielen, de Genève et
Zurich, nous a présenté: «Ch. Pompeius
Voluntillus. Une série du monnayage des
Allobroges» et nous conduit ainsi dans la région
sise au sud de Genève.

M. Michel Dhenin. de Paris, après nous
avoir apporté les salutations de la Société
française de numismatique, nous présenta
une communication, avec projections, sur une
monnaie inédite de Franquemont, frappée par
Nicola Gilley. Cette frappe d'une région frontière

porte la date de 1553: c'est manifestement

une imitation d'un sol de Genève.
A 19 h. 00, la Municipalité de Neuchàtel

nous offrit un apéritif à l'Hôtel de Ville, au
cours duquel le conseiller Cadavini nous
salua au nom des autorités.

Le repas traditionnel a eu lieu à 19 h. 45 à

l'Hôtel du Peyrou. Le président prit la parole
à cette occasion pour remercier Mme de Rou-
gemont pour l'excellente préparation de
l'assemblée.

Dimanche les participants se sont rendus
en car au Château de Valangin qu'ils ont
visité. Là M. Martin Koemer nous fit une
communication sur «Der Geldumlauf in der
Schweiz im 16. Jahrhundert». Sur la base de
comptes de péages soleurois, le conférencier
nous montre quel était le numéraire en
circulation. On constata à cette occasion que
la plus grande partie de ce numéraire était
composée de monnaies étrangères.
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Herr Michel Dhénin aus Paris überraschte
uns, nachdem er die Grüße der Französischen

Numismatischen Gesellschaft
überbracht hatte, mit einem kurzen Lichtbildvortrag

über eine unedierte Münze von Franquemont
des Nicola Gilley (1553-1557). Das im

schweizerisch-französischen Grenzgebiet
entstandene Gepräge mit der Jahrzahl 1553 ist
eine eindeutige Nachahmung eines Genfer
Sols jener Zeit.

Um 19.00 Uhr offerierte die Stadt Neuenburg

einen Ehrentrunk im Hôtel de Ville.
Herr Stadtrat Cavadini hieß unsere Gesellschaft

in Neuenburg willkommen.
Das traditionelle gemeinsame Nachtessen

fand um 19.45 Uhr im Hotel «Du Peyrou»
statt.

Der Vorsitzende benützte dort die Gelegenheit,

Madame de Rougemont für ihre große
Arbeit zu danken.

Am Sonntag führte uns ein Car durch das
Val de Ruz nach Valangin zur Besichtigung
des Schlosses. Dort referierte Dr. nat. oec.
Martin Kömer über ein für uns Numismatiker

ganz besonders interessantes Thema,
«Der Geldumlauf in der Schweiz im 16.
Jahrhundert». Anhand solothurnischer Zollrechnungen

erhielten wir einen Einblick, welche
Geldstücke damals in unserem Land Verwendung

fanden. Die Tatsache, daß der frühere
Geldumlauf zu einem großen Teil aus fremden

Münzen bestand, fand durch die Ausfüh-

M. Fernand Loew, conservateur du Château,

commente et fait visiter cette construction

qui remonte au 121' siècle.
A 13 h. 00, les participants se réunirent

pour le repas au Château de Boudry. La
dernière étape de ce riche programme fut la
visite du Château de Colombier et de sa
collection d'armes, présentée par M. Samuel
Porret. M. Maurice Bovet commenta la
collection des indiennes, au plus grand plaisir
des dames de notre société. Puis ce fut le
retour à Neuchàtel.

Le secrétaire: Edwin Tobler

rungen Dr. Körners wiederum seine Bestätigung.

Anschließend berichtete uns Prof. Fernand
Loew über berühmte Bewohner des erstmals
im 12. Jahrhundert erwähnten Schlosses.

Um 13.00 Uhr trafen wir zum gemeinsamen
ländlichen Mittagsmahl im Schloß

Boudry ein. Die letzte Station des reich
befrachteten Programms, das Schloß Colombier,

erreichten wir um 15.30 Uhr, wo die
reichhaltige Waffensammlung von Herrn
Samuel Porret vorgestellt wurde. Das mehr
die Damen interessierende Gebiet der In-
dienne-Herstellung erläuterte Flerr Maurice
Bovet. Anschließend Rückfahrt nach Neuenburg.

Der Aktuar: Edwin Tobler

MITTEILUNGEN - AVIS

Commission Internationale de Numismatique

Assemblée du bureau, 21-23 avril 1976

L'assemblée annuelle du Bureau exécutif
s'est tenue au Musée Britannique à Londres.
Le bureau a approuvé le compte rendu des
activités de la Commission Internationale de
Numismatique (le 22 novembre 1975) dans sa
nouvelle forme et avec son contenu enrichi
d'informations utiles. Le compte rendu est
disponible, jusqu'à épuisement du stock,
gratuitement, et peut être obtenu chez le secrétaire,

Dr Otto Mörkholm, Royal Coin Cabinet,
National Museum, Frederiksholm Kanal 12,
DK - 1220 Copenhague. Plusieurs points de
la coopération internationale dans le
domaine de la numismatique furent discutés.
Les décisions majeures du bureau inclurent:

a) La rédaction du nouveau «Survey of
Numismatic Literature» (1972-1978) à préparer

pour le prochain Congrès International et
la désignation des principaux éditeurs et
collaborateurs. M. Robert Carson (Londres) est
chargé de l'édition de la partie antique; M.
Peter Berghaus (Münster) de la partie médiévale

et moderne. Pour la partie orientale et

pour les médailles, les nominations sont
encore à faire.

b) M. Martin Price, éditeur de «Coin
Hoards», périodique publié par la Royal
Numismatic Society, a été invité par le bureau
à faire son rapport sur le projet élaboré. Une
discussion et des commentaires ont été fait à

ce sujet. Un sous-comité, avec M. Otto Mörkholm

comme président, a été formé afin de
collaborer à ce projet avec la Royal Numismatic

Society. Pour couvrir les dépenses dans
les étapes primaires de la publication, une
subvention de sFr. 2000- a été allouée.

M. Herbert Cahn a fait son rapport sur les
préparatifs du 9e Congrès International de
Numismatique qui aura lieu à Berne en
septembre 1979. Il a également parlé brièvement
du progrès de la section numismatique du
Lexicon Iconographicum Mythologiae Classi-
cae. En temps que président du sous-comité
pour la Sylloge Nummorum Graecorum, M.
Paul Naster a exposé les activités du projet
dans les différents pays. M. Ryszard
Kiersnowski a donné des informations détaillées
concernant le Symposium de Varsovie/Budapest

sur les imitations de monnaies et faux
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